

MONITOREO 26 DE ABRIL 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
El mango de Ecuador, cada vez más cerca del mercado coreano	El mango de Ecuador está cada vez más cerca de exportarse a Corea del Sur, tras el anuncio de Agrocalidad sobre el cierre de la negociación del protocolo fitosanitario con el país asiático. La notificación oficial por parte de la Animal and Plant Quarantine Agency (APQA) de Corea del Sur llegó el 23 de abril, en la que se confirma que la exportación se realizará bajo un tratamiento hidrotérmico, exigido por Corea del Sur tras verificar su eficacia con una visita in situ en 2022.	Fresh Plaza	https://www.freshplaza.es/article/9620924/el-mango-de-ecuador-cada-vez-mas-cerca-del-mercado-coreano/
Negociación de requisitos fitosanitarios para el acceso de mango a Corea concluyó con éxito	Con éxito concluyeron las negociaciones fitosanitarias para exportar mango a Corea del Sur. Este es el resultado de una gestión coordinada entre el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Ministerio de Agricultura y Ganadería, a través de la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario (Agrocalidad). Este logro representa un hito importante en las relaciones comerciales entre Ecuador y Corea, en el marco del Acuerdo Estratégico de Cooperación Económica (SECA).	Radio Huancavilca	https://radiohuancavilca.com.ec/negociacion-de-requisitos-fitosanitarios-para-el-acceso-de-mango-a-corea-concluyo-con-exito/
Ecuador busca competir con Perú y Tailandia como proveedor de mango para Corea del Sur	El mango ecuatoriano esta cada vez más cerca de ingresar a Corea del Sur, después que la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario (Agrocalidad) anunció el cierre de la negociación del protocolo fitosanitario con el país asiático.	KCH	https://kchcomunicacion.com/2024/04/25/ecuador-busca-competir-con-peru-y-tailandia-como-proveedor-de-mango-para-corea-del-sur/
Precio del cacao está repuntando en la provincia Tsáchila	En Santo Domingo de los Tsáchilas hay aproximadamente 1.000 productores de cacao y cerca de 40.000 hectáreas sembradas.	La Hora	https://www.lahora.com.ec/santo-domingo/precio-del-cacao-esta-repuntando-en-la-provincia-tsachila/
Las exportaciones de banano de Ecuador hasta marzo de 2024 disminuyeron en un 0,24%	Las exportaciones acumuladas de banano de Ecuador hasta marzo de 2024 muestran una disminución del 0,24%, con 102,01 millones de cajas enviadas en marzo de 2024 en comparación con los 102,26 millones de marzo de 2023. Los retrasos en el canal de Panamá, las condiciones meteorológicas y el aumento en el precio mínimo de sustentación de la caja de banano condujeron a la disminución en las exportaciones durante este primer trimestre.	Fresh Plaza	https://www.freshplaza.es/article/9620613/las-exportaciones-de-banano-de-ecuador-hasta-marzo-de-2024-disminuyeron-en-un-0-24/
Alternativas agroecológicas para mejorar cultivos	Con el objetivo de promover la agricultura sostenible y mejorar la calidad de vida de los agricultores, el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) está impulsando la implementación de prácticas agroecológicas en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas.	La Hora	https://www.lahora.com.ec/santo-domingo/alternativas-agroecologicas-para-mejorar-cultivos/
Ecuador exportará mango a Corea del Sur	Con éxito concluyeron las negociaciones fitosanitarias para exportar mango a Corea del Sur. Este es el resultado de una gestión coordinada entre el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Ministerio de Agricultura y Ganadería, a través de la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario (Agrocalidad). Este logro representa un hito importante en las relaciones comerciales entre Ecuador y Corea, en el marco del Acuerdo Estratégico de Cooperación Económica (SECA).	Ecuador en Vivo	https://ecuadorenvivo.com/ecuador-exportara-mango-a-corea-del-sur/